
平成３０年度 第１２回 ３月宇検村農業委員会定例総会議事録

※ 日 時 平成３１年 ３月２６日（火） 午前 ９時 から

※ 場 所 活性化センター ｢結いの館｣

※ 出席した委員

２．坂井委員 ４．春委員 ５．定岡委員 ６．重野委員 ７．時田委員

８．石原委員

※ 欠席した委員

１．渡委員 ３．要委員

※ 出席した職員

吉原主事補、推進員１名

議事日程

・開会の宣言 宇検村農業委員会事務局長 松元 五月 君

・会議の宣言 宇検村農業委員会会長 石原 将央 君

・日程第１ 議事録署名委員の指名 ７番 委員・２番 委員 を指名

・日程第２ 会期の決定 平成３１年３月２６日（火）の 1日間に決定

・日程第３ 諸般の報告 『大島地区農業委員会会長･事務局長等会議について』

○議 長 2月 26日(火)に奄美観光ホテルにて『大島地区農業委員会会長･

事務局長等会議』が開催されましたので、事務局長と２人で出

席して参りました。内容としては農業委員会総会の決算及び条

例改正の説明についてでした。その後の懇親会にも出席してき

ました。 諸般の報告は以上です。

・日程第４ 協議事項 議案第１４号 『農地法第３条申請について』

○議 長 議案第１４号を議題に供します。事務局より議案の提案理由

の朗読と説明をお願いします。



○事務局 はい、議案第１４号につきまして提案理由の朗読と説明をい

たします。（資料参照の上、説明）

申請者は◎◎さんです。申請地は▲▲地区－－番地です。地

目は畑、６８０㎡となっています。報告は以上です。

皆様のご審議の程よろしくお願いいたします。

○議 長 ただ今の報告の通り議案第１４号につきまして質疑に入りま

す。質疑ございませんか。

この土地は県道からすぐ入った川沿いの土地になります。現

在は何も植栽されてない状態です。

○２ 番 今後の予定等はどうなっていますかね。

○議 長 シイタケ等を作るようです。今、菌打ち作業をされているよ

うなので、そこでそのまま栽培されるかも知れないです。

他にございませんか。では質疑無しと認めます。これで質疑

は終了します。

本案について許可する事に賛成諸君の挙手を求めます。

～ 全 員 挙 手 ～

○議 長 全員挙手でございます。 よって本案は許可する事に決定い

たします。

・日程第５ その他 『事務局よりの連絡・報告等』

･｢貸したい･借りたい｣アンケート調査の総点検について

○議 長 他にございませんか。 無いようですので本日の日程は全部、

終了しました。



これをもって平成３０年度第１２回３月宇検村農業委員会定

例総会を閉会します。 お疲れ様でした。


